



# あげかんだより

No.13



日増しに秋が深まり木の葉も色づき始めました。  
1年生は7月に初めての病院実習に臨み、2年生は10月から来年の9月まで続く本格的な実習がスタートしました。3年生はすべての実習を終え、来年2月の看護師国家試験に向けた学習に取り組んでいます。

## 学校の取り組み

### 1年生宣誓式



### 3年生ケーススタディ発表会



### ケーススタディ発表会

10月14日

3年生がケーススタディ発表会に臨みました。3年生は、新型コロナウイルスの世界的流行が日本で確認されてから間もない2020年4月に入学しました。入学以来、常に徹底した感染対策のもと、看護師免許取得を目指して講義・演習・臨地実習に臨んできました。コロナ渦に見舞われた影響で臨地実習の時間は限られていましたが、この貴重な臨地での経験で得た学びをケーススタディとしてまとめました。発表会は1・2年生はオンラインで聴講する形式で行いました。3年生一人一人が受け持ち患者さんや実習病院の指導者の皆さまへの感謝の気持ちをこめ発表することができました。

### 宣誓式

9月30日

宣誓式は看護を志す学生にとって看護師としての原点となる儀式です。半年間看護の基礎を学んできた1年生が、ナイチンゲールの前でキャンドルの灯を手に、志を新たに決意を自らの言葉で宣誓しました。

### 主な行事（12月～3月）

12月3日	入試（一般・社会人）
12月26日～1月9日	冬休み
1月12日	就職説明会
1月20日	卒業認定会議
2月12日	看護師国家試験
2月17日	卒業生を送る会
3月3日	第32回卒業証書授与式
3月11日	入試（一般・社会人）
3月13日	1年生解剖見学
3月25日～4月5日	春休み

宣誓式の中で1年生代表が宣誓の言葉を述べました。また、すべての臨地実習を終了した3年生からお祝いの言葉が送られました。その一部をご紹介します。



### 1年生宣誓の言葉（一部抜粋）

穏やかに秋も深まる今日、私たち上尾市医師会上尾看護専門学校第34回生は宣誓式を迎えることが出来たことを大変嬉しく思います。

看護師という夢への第一歩を踏み出してからもうすぐ半年が経とうとしています。この半年間で私たちは看護師としての、患者さんとの接し方や看護を実践する上で何を第一に考え行動するのかを学ぶことができました。

初めての病院実習では看護師同士がお互いに助け合う姿や、患者さんに安心感を与える、明るい声掛けや、忙しくても患者さんの顔を見て話を聞く姿勢を見て、看護師は人に希望を与えることのできる素晴らしい職業であると改めて知りました。

これらの学びを土台に、今日より、いっそう私たちは理想の看護師になるために考え、悩みながら、日々の学習への努力を重ね、人間的にも成長できるよう精進してまいります。

私たち34回生は年齢の垣根を越え協力することのできるクラスです。目指す看護師像は異なりますが、一人一人が主体性を持ち強い意志を持って協力し合って参ります。そして誰からも信頼される、それぞれが理想とする看護師になれるよう努力することを、ここに誓います。

（1年生代表）

### 3年生からのお祝いの言葉（一部抜粋）

私たちが目指している看護師という職業は人の命にかかわる職業であり、患者さんにかかわる全てに目を向けケアをする職業です。ナイチンゲールは「この世の中に看護ほど自分自身では決して感じたことのない他人の感情のただなかへ自己を投入する仕事は他にない」を述べています。それは簡単なことではありませんが、自分の人生だけでは味わうことのできない様々な人生や価値観を知り、関わるととても特殊で素晴らしい職業であると思います。

1年生の皆さんを含め、今、看護専門学校に在籍している私たちは、新型コロナウイルス感染症が流行する中で看護専門学校に入学し、今日までコロナ情勢に影響を受けながら看護の学びを続けてまいりました。1年生の皆さんにはこの環境で頑張っている自分たちを誇りに思い、これからの実習に臨んでほしいと思います。私たち3年生も応援しています。ともに乗り越え、素敵な看護師になりましょう。

（3年生代表）

#### アクセス

埼玉新都市交通ニューシャトル沼南駅から徒歩7分。

JR東大宮駅から東武バス原市団地循環で原市団地中学校バス停から徒歩5分



#### ホームページ

<https://www.ageons.jp>

#### Instagram



上尾市医師会上尾看護専門学校

所在地 埼玉県上尾市原市3494-4  
電話番号 078-722-1043